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! ! ! !据新华社北京 !月 "#日电 国
务院总理李克强 !"日主持召开国
务院常务会议，部署大气污染防治
十条措施。
会议认为，大气污染防治既是重

大民生问题，也是经济升级的重要抓
手。我国日益突出的区域性复合型
大气污染问题是长期积累形成的。
治理好大气污染是一项复杂的系统
工程，需要付出长期艰苦不懈的努
力。会议确定了防治工作十条措施：

! 减少污染物排放!全面整治

燃煤小锅炉" 加快重点行业脱硫脱

硝除尘改造!整治城市扬尘!提升燃

油品质"限期淘汰黄标车!

! 严控高耗能#高污染行业新

增产能"提前一年完成钢铁#水泥#

电解铝#平板玻璃等重点行业$十二

五%落后产能淘汰任务!

! 大力推行清洁生产"重点行

业主要大气污染物排放强度到

!"#$年底下降 %&'以上! 大力发展

公共交通!

! 加快调整能源结构"加大天

然气#煤制甲烷等清洁能源供应!

! 强化节能环保指标约束"对

未通过能评#环评的项目"不得批准

开工建设"不得提供土地"不得提供

贷款支持"不得供电供水!

! 推行激励与约束并举的节

能减排新机制" 加大排污费征收力

度! 加大对大气污染防治的信贷支

持! 加强国际合作"大力培育环保#

新能源产业!

! 用法律#标准$倒逼%产业转

型升级!制定#修订重点行业排放标

准" 建议修订大气污染防治法等法

律! 强制公开重污染行业企业环境

信息!公布重点城市空气质量排名!

加大违法行为处罚力度!

! 建立环渤海包括京津冀#长

三角#珠三角等区域联防联控机制"

加强人口密集地区和重点大城市

()!*+治理"构建对各省&区#市'的

大气环境整治目标责任考核体系!

! 将重污染天气纳入地方政府

突发事件应急管理" 根据污染等级

及时采取重污染企业限产限排#机

动车限行等措施!

! 树立全社会$同呼吸#共奋

斗%的行为准则"地方政府对当地空

气质量负总责" 落实企业治污主体

责任"国务院有关部门协调联动"倡

导节约#绿色消费方式和生活习惯"

动员全民参与环境保护和监督!

李克强主持召开国务院常务会议 部署大气污染防治十条措施
重污染天纳入突发事件应急管理

! ! ! !本报讯 据央视报道：江西南昌县
部分企业!"日被曝生产用工业硫酸铜
腌制的“毒皮蛋”。当天傍晚，南昌县宣
布关停#$家有生产许可证的皮蛋加工
企业，无证企业还在排查之中。

近日，江西南昌魏先生向记者报
料，当地一些皮蛋加工企业使用工业硫
酸铜，对人的伤害很大。

在南昌县向塘镇强盛禽蛋加工厂，
生产区内摆有白色塑料桶，工人们把鲜
鸭蛋放进桶内腌制。工人说，塑料桶有
两三百个，每桶装有%$$$个蛋。记者注
意到，桶内腌制皮蛋所用的料水呈黑
色，靠近闻腥臭刺鼻。按传统腌制方法，

皮蛋一般是鲜鸭蛋用食用碱、食用盐、
生石灰等原料腌制而成的，腌制时间为
两个多月。但工人说，他们厂腌制的皮
蛋，一个月就能起缸出售。

记者在厂房一个小角落里发现有
十几个编织袋，其中部分是上海新宝精
细化工厂生产的硫酸铜，工厂老板确认
硫酸铜是腌制皮蛋用的。南昌县八一乡
中华禽蛋加工厂使用的是江西铜业股
份有限公司的硫酸铜，工厂老板称硫酸
铜是食用的。

记者致电上海新宝精细化工厂和
江西铜业股份有限公司获悉，其产品都
是工业级硫酸铜。据专家介绍，工业用

硫酸铜往往含有铅、砷、镉等有毒有害
元素，不能用于食品加工。

据了解，南昌县年加工禽蛋&$万吨，
鲜蛋和加工蛋产量最多时占全国市场份
额的'()。据记者调查，南昌县很多厂家
在制作皮蛋时都会选择添加硫酸铜。

江西神珠田园食品有限公司老板
说，一桶皮蛋要放&斤硫酸铜。工作人员
说，如果要一个月催熟，硫酸铜用量肯
定要翻倍。
“被曝光的三家企业，其中两家有

许可证，一家没有许可证。”南昌县委宣
传部一名熊姓负责人介绍，目前该县已
关闭停产&*家有证的皮蛋加工企业。

工业硫酸铜孵出一桶桶“毒皮蛋”
江西南昌县已关闭30家加工企业

! ! ! !据新华社杭州

! 月 "$ 日专电 !"

日，浙江省政府法制
办会同省交通厅等
四部门召开恳谈会，
就浙江省可能推出
的小汽车限牌等多
项新交通管理规定，
听取社会人士和媒
体的意见。

+月初，浙江省
政府法制办在其官
网上公布了《浙江省
城市交通管理若干
规定（草案）》，并向
社会各界征求意见。
其中第 !,条关于小
汽车限制措施的说
法，引起社会最大关
注，该条款称“城市
人民政府及其有关
部门为了保障城市
交通畅通，可以根据
权限对小汽车等车
辆采取限行、限停、提高停车收费、
新增牌照额度控制等具体措施”。
此次恳谈会，有 '*多位社会人

士以及 -*多家媒体报名参加。多数
社会人士支持限牌。而一些媒体代
表则认为，目前其他治理手段还有
很大空间，限牌并非最好办法，建议
谨慎对待。
杭州是浙江省目前拥堵最严重

的城市。杭州主城区机动车保有量
已突破 !**万辆，是国内人均汽车
拥有量最高的城市之一。在早晚高
峰，包括公交车在内的汽车平均时
速仅十多公里，开车和坐公交的人
都叫苦不迭。

浙江省政府法制办立法二处处
长童剑峰在恳谈会上表示，限牌不会
轻易实施，是“相关措施难以取得效果
时，作为最终手段”来留用。他说，一旦
这个草案通过，是否限牌、如何限牌将
交由各地政府来决定和具体实施。
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!记下父亲音容笑貌
.$$"年，陈鹏军的父亲陈芸患

了一场大病，身体每况愈下，家人
都痛心不已。陈鹏军不知道父亲还
能坚持多久，他有太多的话想讲给
父亲听，但却无法用文字准确表
达。于是，在积极给父亲治疗的同
时，他决定用视频记录父亲晚年的
时光，这一拍就是 /$年。
“我就想给我爸拍点东西，把

我爸的音容笑貌记下来，以后拿出
来看看，好像我爸永远在我们身边
一样。”陈鹏军说，他用借来的钱，
以工作需要为由，买了一台 01。

陈鹏军用拍摄视频的方式记
录了父亲做饭、做农活、拉二胡等
生活点滴。

驱车千里带他看海
“别人总说我是孝子，但比起

父亲对我们子女的付出，我觉得我
做得很不够。”.$/.年，父亲病情再
度恶化，陈鹏军决定实现父亲一直
以来的愿望。“我爸以前成天说，这
辈子最可惜就是没见过大海，我不
想让他的人生留下这个遗憾。”

于是，陈鹏军毅然撇下自己的
工作，驱车千里带着父母一起来到
了海边。“看到海的时候，我爸可开

心了，他最想看到海这件事，我终
于给他完成了。”父亲脱了鞋，挽起
裤腿，在海滩上走来走去，甚至跳
进水里，高兴得像个孩子。

十年载入18盘带子
十年来，父母生活的林林总总

被陈鹏军浓缩成为 /% 盘 01 带。
“每次回家我都带着摄像机，即使
有时候没带摄像机，我都会用我的
手机去拍一段。”他说。

.$/&年 "月，父亲走了。陈鹏
军制作了这段 (分钟的视频，放到
了自己的 22空间里。没想到这么
一个短片不仅感动了亲戚，也让他

们的朋友感动得流泪。他们都说看
到短片时也想到了自己的父母，想
想自己也好久没回家了。

一段视频感动网友
在朋友们的建议下，陈鹏军将

这段视频分享到了网络上。视频打
动了很多的网友，网友“孔子的张
狂”说：“视频虽然简单但却感动得
我热泪盈眶，父亲节快到了，我今天
就决定回家看看。”“绿色植物”说，
“生活里这些最简单的场景才是最
温馨的回忆，愿天下所有的父母都
健康长寿。”新华社记者 付昊苏

&据新华社郑州 ,月 -.日电'
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家住河南伏牛山区嵩

县的陈鹏军在父亲人生最
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记录下了

全家与父亲生活的点点滴

滴"

如今父亲走了!这段视

频成为全家人对父亲最触

手可及的回忆!其中一段
%

分钟的视频被发到网上后!

#父亲的最后
!"

年$感动了

无数网友%

" 陈鹏军的父亲在拉二胡&!&&/年 0月 !日摄' 新华社 发" 陈鹏军在拍摄

! ! ! !据新华社北京 !月 %$日专电

中国红十字会社会监督委员会 /"

日举行媒体见面会，社监委秘书长
黄伟民介绍，为确保社监委的独立
性和公正性，本月初通过的委员守
则规定，担任社监委委员期间以及
离任一年内，不得参与红会的项
目，提供有偿服务。

为推动公开透明以满足公众期

待，中国红十字会邀请 /+名来自法
律、医学、财会、媒体等不同行业的
知名人士和志愿者代表，于 -3/.年
/.月组成中国红十字会社会监督委
员会。然而，近来数位社监委委员被

接连传出与红会存在利益关系，监
督的公正和透明再次受到质疑。

对于重新调查郭美美事件被否
决，社监委委员金锦萍说，的确有委
员提出提议重查郭美美事件，但此

前红十字会已经针对郭美美事件报
警，并由警方对该事件进行了调查，
红十字会也发布了正式的调查报
告。启动调查需要调查对象的配合，
考虑到社监委没有法律授予的调查
权，没有传唤当事人调查的权力，因
此社监委进行表决时，大家认为，应
该建议红会协调有关部门，在有新
的证据的情况下进行调查。

红会社监委：委员任职期间将不得参与红会有偿服务

重查郭美美要有新证据


